



すぎ七

杉並区立杉並第七小学校

校長 齋藤 瑞穂

TEL 3392-6328

FAX 3393-7536

平成30年 6月 1日 №490

人と人とのつなぐ 豊かな交流の場として

校長 齋藤 瑞穂

5月12日（土）、本校を会場として、阿佐谷青少年育成委員会主催の第13回芝生ジャンボリーが行われました。併せて、本校の土曜授業公開も行いました。

プログラムの前半は、育成委員の皆様による体験等のコーナーを校庭で、



4・5年生による学級ごとの店を校舎内で行いました。今回、6年生は1年生の案内役として、1年生の初めての芝生ジャンボリーエクスペリエンスをリードしました。2・3年生は、エベレストインターナショナルの子供たちと交流し、ネパールについて学ぶ時間ももてました。また、育成委員会のコーナーには、阿佐谷中学校の皆さんによるボランティアとして多数参加してくれました。本校の児童にはもちろんのこと、



遊びに来た小さなお子さんたちにも優しく接し、じょうずに体験をサポートしているのに感心しました。小中一貫教育で中学生と交流している6年生にとっては、手本となり憧れとなる、さすが中学生という姿でした。

後半は参加者が体育館で一堂に集い、ネパール舞踊を鑑賞したり阿佐谷中学校吹奏楽部の迫力の演奏を聴いたりと楽しい時間を共有しました。特に、吹奏楽部の演奏では、掛け声が飛び出したり自然とアンコールの手拍子が生まれたりと、会場が一体となって盛り上りました。



これらの豊かな交流を通して、地域・保護者の皆様や阿佐谷中学校の皆さん、エベレストインターナショナルの皆さん、そして本校の児童・教職員が、互いをより身近に感じ、さらに親しくなることができました。地域に支えていただきながら、人と人とのつなぐ場として杉七小が在ることを、心から嬉しく、誇らしく思える行事でした。青少年育成委員の皆様をはじめ、かかわっていただいたすべての皆様に、あらためて感謝申し上げます。

さて、6月は「命の教育月間」「ふれあい月間」です。「命を考え、大切にする」、「多くの人とふれ合い、多くの人と仲良くする」をめあてに、学校全体で折に触れて指導していきます。

今月も、本校の教育活動にご理解、ご協力くださいますよう、お願ひいたします。